
Frau Bergmann-Gries wies drauf hin, dass der Antrag vom 24.07.2009 vom Rat der Stadt Sankt 
Augustin am 16.09.2009 an den Ausschuss für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration 
verwiesen wurde. 
Unter Hinweis auf die Situation im Wohnpark (sog. Rüger-Park) gelte es dort die Lebens- und 
Wohnqualität zu verbessern. 
 
Herr Gleß gab den Hinweis, dass der Tenor des Antrages mit der sich aus dem Antrag 
ergebenden Begründung im Widerspruch stehe. 
 
Herr Gleß wies darauf hin, dass bspw. die Grünanlagen im Wohnpark in einem akzeptablen 
Zustand seien. Er sagte zu, dass die Problematik des öffentlichen Parkplatzes an der Niederpleiser 
Straße und des Rüger-Parks in der nächsten Sitzung der Ordnungspartnerschaften nochmals 
thematisiert wird und je nach der weiteren Entwicklung im Zuge eines Stufenverfahrens dann zu 
einem späteren Zeitpunkt zu entscheiden ist, ob ein Quartiermanagement auf professioneller 
Basis, in den einzelnen Bereichen zu betreiben ist. 
 
Dem Vorschlag von Herrn Gleß konnte sich die antragstellende Fraktion anschließen und zog den 
Antrag daraufhin zurück. 
 


